représente un apport net d'investissements directs étrangers de 4,9 millions de dollars.

- * Avec environ 75 % des capitaux étrangers investis directement au Canada, les États-Unis sont la principale source d'investissements directs étrangers. Le Royaume-Uni se classe au deuxième rang avec 9 % du total. Les autres importants fournisseurs de capitaux sont l'Allemagne avec 3 %, les Pays-Bas avec 2,4 %, le Japon avec 2,1 %, la France avec 1,7 % et la Suisse, avec 1,6 %.
- * Ce sont maintenant des sources non traditionnelles d'Europe et des pays riverains du Pacifique qui connaissent la croissance la plus importante des investissements directs étrangers.
- * Les investissements directs étrangers constituent bien plus que la simple entrée de capitaux dans un pays. Ils représentent aussi l'arrivée au Canada de technologies nouvelles, de capacités de recherche nouvelles, de compétences nouvelles en technologie et en gestion, et d'emplois nouveaux.
- * L'Accord canado-américain de libre-échange (ALE) représente une incitation intéressante pour les investisseurs étrangers. L'Accord leur assure un accès à un marché de 275 millions de consommateurs. Le ministère des Finances a prévu qu'en 1993, les capitaux investis dans les infrastructures et l'équipement dépasseront de plus de 4 % le niveau prévu sans l'ALE. Cette croissance se produira à mesure que les entreprises rationaliseront leurs activités et moderniseront leur capacité de production pour profiter d'un meilleur accès au marché nord-américain.